
Кочанова:  важно  сделать
работу  депутатов  еще  более
эффективной

Кочанова: важно сделать работу депутатов еще более эффективной

Вопросы  и  предложения  депутатов  Витебской  области  будут
отработаны  и  учтены  в  работе  по  повышению  эффективности
депутатской деятельности. Об этом по итогу встречи в Полоцке с
депутатами Витебской области журналистам сообщила председатель
Совета  Республики  Национального  собрания  Беларуси  Наталья
Кочанова, передает корреспондент БЕЛТА.
Спикер подчеркнула, что встреча в формате открытого диалога
прошла продуктивно и подобные мероприятия будут организованы
по  всей  республике.  «Мы  проведем  их  со  всем  депутатским
корпусом нашей страны, потому как мы — орган территориального
представительства, и наша функция — работа с депутатами всех
уровней.  Об  этом  нам  Президент  говорил  неоднократно»,  —
отметила председатель Совета Республики.

Она  напомнила,  что  в  апреле  были  избраны  члены  Совета
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Республики. Они будут координировать работу с депутатами всех
уровней на местах. «Люди приступили к работе. Избраны у нас
12,6 тыс. депутатов всех уровней. Конечно, мы должны еще раз
сверить свои шаги. Прежде всего довести информацию, которой
обладаем мы, какие задачи ставит перед нами Президент страны.
Я понимаю, что это люди грамотные и они все это знают, но
вместе с тем еще раз напомнить об основных задачах, которые
стоят перед депутатами всех уровней, будет не лишним. Кроме
того,  мы  должны  понимать,  что  это  новые  люди.  Во  многом
обновился депутатский корпус, поэтому работа с людьми, приемы
по личным вопросам, работа над законопроектами, которые должны
идти от земли, — вот это тот срез вопросов, которые возникают
у наших коллег, которые пришли совсем недавно», — подчеркнула
Наталья Кочанова.

Спикер отметила, что все вопросы, которые депутаты поднимали
на встрече, будут отработаны. «Мы посмотрим, что можно и нужно
еще сделать, чтобы работа депутатского корпуса всех уровней,
начиная с сельских, районных и городских советов депутатов,
была достаточно эффективной, чтобы их работа была видна, ведь
их  избрал  народ,  они  народные  представители,  поэтому  они
должны жить жизнью своих людей. И в каждом регионе эти вопросы
могут  быть  абсолютно  разные.  Но  есть  вопросы,  которые
объединяют всех, например источники финансирования на работы
по благоустройству. Понимаем, что здесь не только грантовая
политика, но и привлечение средств жителей, которые могут быть
направлены на эти цели. Вместе с тем определенные источники
должны  быть  для  этой  работы.  А  в  сельских  советах  таким
источником может быть продажа пустующих домов и земли. Те
вопросы, которые прозвучали, будут отработаны. Мы обязательно
в дальнейшей в своей работе будем использовать те предложения,
которые сегодня прозвучали на этой встрече», — сказала Наталья
Кочанова.


